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第７０回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２２年５月２１日（金）１３時３０分～１５時３０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，横山，鹿島，菅野，

加納，瀧本，石田，大谷，山本，向，大竹，大久保，松井，井上，福森，尾島，

笠井，澤田  

 欠席者  矢倉，山崎，山田，井関，中西，向田，富田，青木 

陪席者  脇坂，田中，濱田，中元，中村（裕），谷内江，長尾，三浦，中島，天野，村本，

中尾 

 

 

１ 前回議事確認 

  第６９回教育研究評議会（４月１６日開催） 

 

２ 協 議 

（１） 平成２０年度点検評価書について 

議長から，大学の教育及び研究，組織及び運営並びに施設及び設備の状況に

ついて自ら点検及び評価を行うことが本学自己点検評価規程に定められている

ことが説明され，本件はこの規程に基づき実施した旨の発言があった後，評価

室長から〔資料１〕に基づき，詳細説明が行われた。 

その後，議長から今後の日程の説明，文言の修正等の最終的な内容について

は，学長に一任願いたいとの提案があり，承認された。 

 （２）国立大学法人金沢大学職員懲戒規程第２条第１項に基づく審査について 

       審査委員会委員長から，事案の審査結果について報告があり，審議の結果，一 

部修正の上，承認された。引き続き，審査事案発生の報告があり，事案の概要説 

明があった。その後，議長から，審査委員会の設置及び委員の選考について提案 

があり，審議の結果，承認された。 

  

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，〔資料２〕に基づき報告があった。 

（２）教員評価実施概要について 

評価室長から，〔資料３〕に基づき，教員評価の実施日程，結果概要等につい 

て報告があった。併せて，評価室長から，教員評価の実施に係る協力に対し， 

謝辞が述べられた。 

（３）科学研究費補助金交付内定状況（部局別・種目別）について 

研究・国際担当理事から，〔資料４〕に基づき，平成２２年度の科学研究費補 

助金の交付内定状況について，報告があった。併せて，申請に対する謝辞が述 

べられるとともに更なる申請率の向上に対し，引き続きの協力依頼があった。 

（４）研究関係資金獲得状況について 

研究・国際担当理事から，〔資料５〕に基づき，平成２１年度の研究関係資金 

の獲得状況について，報告があった。 
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（５）特許等実施許諾契約について 

研究・国際担当理事から，〔資料６〕に基づき，平成２２年３月末における特 

許等の実施許諾契約状況について報告があった。 

（６）大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，〔資料７〕に基づき，本学とスペイン国バルセロナ 

自治大学，ブルガリア共和国バルナ医科大学及びベトナム社会主義共和国ラッ 

クホン大学との大学間交流協定の締結について報告があった。 

（７）部局間交流協定の更新について 

研究・国際担当理事から，〔資料７〕に基づき，本学医薬保健研究域薬学系と 

中華人民共和国河南中医学院及び中華人民共和国北京大学葯学院との部局間交 

流協定の更新について報告があった。 

（９）マイクロソフト社のソフトウェア利用状況について 

情報担当理事から，〔資料８〕に基づき，マイクロソフト社との包括ライセン 

ス契約に基づくソフトウェア利用状況について報告があった。 

 

４ その他  

   （１）サンタ・クローチェ教会壁画修復シンポジウムについて 

研究・国際担当理事から，〔資料１０〕に基づき，５月２９日（土）に金沢で， 

６月１日（火）に東京で行われるサンタ・クローチェ教会壁画修復シンポジウム 

について説明があり，併せて参加依頼があった。 

   （２）夏季軽装の励行及び夏季一斉休業等について 

総務部長から，６月から９月までの間の軽装について説明があった。併せて， 

８月１２日（木）から８月１６日（月）までの夏季一斉休業等についての説明の

後，８月中の連続休暇の取得を容易にするための会議開催の自粛について要請が

あった。 

 

 

 

○第７１回教育研究評議会  ６月１８日（金）   １３時３０分から 

 

                


